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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和３年１１月２５日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時 

出 席 者 委員長   鈴木 宏通 

副委員長  山岸 三男 

委員    吉田 眞悦 

委員    佐野 善弘 

委員    前原 宏 

委員    櫻井 功紀 

委員    千葉 一男 

欠 席 者  

 

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋 秀彰 

 

協 議 事 項 公共施設マネジメントについて 

 

そ の 他  

閉 会 午後３時４２分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木委員長 それでは、第 29 回総務、産業、建設常任委員会をこれより始めたいと思

います。 

委員全員出席でございますので、当委員会、会議は成立しております。 

今回の会議事項につきましては、前回に引き続きまして常任委員会の公共

施設マネジメントにおける政策研究に関する報告書に関して皆さんと協議

をしてまいりたいと思います。 

では、休憩で進めます。 

 休憩  午後３時０１分 

再開  午後３時３０分 

鈴木委員長  再開します。 

 ４の政策提言についてまとめました。（１）については施設の管理、活用

方針。①、②、③につきましてはこのとおりということにいたします。 

 （２）町民との情報共有ということにこの見出しを変更しまして、①、②

については以前のとおりでございます。 

 （３）の長期にわたる推進体制の中では、①に関しては以前先にありまし

た公共施設総合管理計画推進本部・幹事会の定期開催ということと、②に関

しましては計画期間が長いため、専任組織体制の構築や所管する担当職員の

増員を図ること、ということに修正をいたしました。③については、持続可

能な公共施設の維持管理をするため、長期的な財政計画を策定し、その財源

の確保を図ること。 

 以上のように修正をいたしました。このとおりでよろしいですか。（「はい」

の声あり） 

 では、政策提言については以上のとおりとさせていただきます。 

 続きまして、次の最後のページになります。口述として、提言してから最

後にこの言葉を述べようかなと勝手ながらに私が書いたところでございま

すが、見ていただいて、余計だと言われるならいりませんし、いろいろと見

ていただきたいと思います。 

 休憩いたします。 

 休憩  午後３時３１分 

再開  午後３時４１分 

鈴木委員長 再開します。 

では、本日の会議は以上とさせていただきます。よろしいでしょうか。（「は

い」の声あり） 

副委員長お願いします。 

山岸副委員長 大変皆さん御苦労さまでした。 

１年以上かけて私たち常任委員会の研究テーマやいろいろな意見書のテ

ーマ、随分頑張ってきたつもりでおります。皆さんも大変お疲れ様でした。 

それで今日は常任委員会の分散会と言いますか、いろいろな呼び方がござ

いますけれども、一応 17 時半からということで皆さんにお伝えしておりま

す。会費は最低５千円ということになりますので、十分に今年１年、あるい
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は４年の、皆さん反省なりいろいろな思いをいっぱい話していただいて、次

に向けての英気を養っていただきたい。そのように思っております。 

常任委員会の会議はこれで終了となります。大変御苦労さまでございまし

た。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年１１月２５日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


